

**486 / LKT120 mit PATU-Rückekran (skidding-crane) R 700
Loglift-Greifer (Loglift grapple)**



Skidder LKT 120 1990, ca. 8.500 Stunden, PATU 1998, mit EHC-Steuerung für Kran und Fahrbetrieb LKT, Reifen 23.1-26 ca. 10%, Winde 2 x 8to. Ritter mit TERRA-Funk, Maschine ist einsatzbereit

Skidder LKT 120 1990, approx. 8.000h, PATU 1998 with EHC-steering of crane and driving of LKT, tyres 23.1-26 approx. 10%, double-drum winch 2 x 8to. Ritter with TERRA-remote control (radio), Machine is ready for work



...€ 39.000,00 exw. ohne MwSt/without VAT // Zwischenverkauf vorbehalten

Alle Angaben sind annähernd. Irrtum und Änderung vorbehalten. Betriebsstunden können sich ändern, da Maschinen teilweise noch im Einsatz befindlich. Preise sind in der Regel ohne Mehrwertsteuer ab Standort Maschine. Sofern keine ausdrücklichen schriftlichen Vereinbarungen getroffen sind, erfolgt der Verkauf ohne Garantie/Gewährleistung. Bei Maschinen bis max. Alter ca. 1988 können wir bei Verkäufen innerh. der BRD auch Finanzierungen anbieten (Ausland bitte anfragen)!!! Zwischenverkauf vorbehalten.

All datas are approx. Changings or error can be. Machine hours might change because machines are sometimes under work. Price without VAT exw. If not agreed by written statement all sales are without warranty!!! Prior sale possible!!!

